



Intercédons pour le monde musulman !

Ne nous laissons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas (Ga 6.9).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

Le département de la jeunesse des AD d'un certain pays a ciblé un groupe musulman largement non atteint dans une ville et prévoit d'ériger un tabernacle (une structure en acier qui servira de lieu de réunion) pour servir ceux qui répondent à l'Évangile. Prions pour que Dieu prépare les cœurs à recevoir Jésus, et pour les efforts de construction. Priez pour qu'à travers ce projet, beaucoup de ces jeunes ressentent un désir croissant d'atteindre les musulmans.

Dans l'actualité

NORD-OUEST DU NIGERIA : Ansuru, un groupe dissident du groupe terroriste islamique Boko Haram, a publié le 31 décembre une vidéo dans laquelle il affirme son affiliation à Al-Qaida et fait part de son intention de s'établir dans le nord-ouest du Nigeria. Boko Haram et d'autres groupes ont opéré surtout dans le nord-est du Nigeria, mais tous les groupes (État islamique, Ansuru, Boko Haram et autres) rivalisent désormais pour exercer une influence dans le nord-ouest. Cette région subit déjà beaucoup des tueries, des enlèvements, de la destruction de villages, de terres agricoles et d'entreprises, et des vols de bétail commis par des « bandits » (en général des musulmans). Les bandits et les groupes terroristes recrutent activement des jeunes et font entre eux du commerce d'armes. Veuillez prier :

- pour que le Seigneur, dans sa miséricorde, se révèle à ces terroristes par des visions et des rêves ;
- pour les jeunes dans ces États, afin qu'ils résistent à la tentation de rejoindre ces groupes ;
- pour les églises et les croyants de cette région à dominance musulmane, afin qu'ils tiennent bon, qu'ils soient encouragés, qu'ils marchent dans la puissance du Saint-Esprit comme jamais auparavant et qu'ils soient poussés par l'Esprit à atteindre ceux qui les entourent ;
- pour que beaucoup de ceux qui vivent dans la peur trouvent la paix dans leur cœur grâce à Jésus, et pour que Dieu pourvoie miraculeusement aux besoins de ceux qui ont perdu leur maison et leurs moyens de subsistance.

Priez pour les musulmans à Marseille (France)

Marseille est la plus ancienne et la deuxième plus grande ville de France. Plus de 20 % de ses 1,6 million d'habitants sont musulmans, pour la plupart des immigrés ou des enfants d'immigrés d'Afrique du Nord et d'Afrique subsaharienne, du Liban et d'autres pays à majorité musulmane. De nombreux immigrants ont tendance à vivre dans les quartiers pauvres du nord de la ville, où le crime organisé, le trafic de drogue et les émeutes fréquentes en font des « zones rouges » dangereuses.

Atteindre ces personnes est un vrai défi. Beaucoup résistent à l'intégration dans la communauté. Même s'ils envisagent de quitter l'islam, ils sont entourés et attirés par les influences d'une société séculaire, voire athée. Prions>

- pour les quelques églises des Assemblées de Dieu et les autres églises évangéliques et pentecôtistes à Marseille, afin qu'elles aient un désir croissant d'atteindre les musulmans, et que le Saint-Esprit leur donne des stratégies créatives et leur ouvre des portes ;
- pour les ouvriers qui ciblent les musulmans, à travers l'aide aux réfugiés, l'enseignement du français comme seconde langue, et d'autres actes de service, afin qu'ils voient beaucoup de fruits spirituels.
- pour que davantage de travailleurs qui parlent à la fois le français et l'arabe viennent servir dans cette région nécessitante.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2021, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.